

陵南学区敬老会、吉備・陵南まちかど博物館、健康ウォーク等多くのイベントが行われる!

花尻町内新聞

発行責任者 赤井和彦
編集責任者 楠木忠司

学区敬老会盛大に開催される 花尻町内会より14名が出席

110人が参加し盛大に開催された学区敬老会



高齢者単身者を代表して白石町内会の板野富貴子さん、高齢者の夫婦を代表して東花尻町内会の大賀一夫・章子ご夫妻に記念品が主催者より贈呈されました。

台風一過小晴天に恵まれた10月27日(日)、吉備公民館において、敬老者110名が出席し、第27回陵南学区敬老会が盛大に開催されました。

式典の部は、刈田倫子さんの司会が始まり、開会宣言は、学区民生委員・児童委員協議会副会長の波多豊さんが行い、国歌を斉唱の後、社協吉備支部の副支部長が開会の辞を述べ、続いて、主催者を代表して、金重吉備地域センター長が大森市長のメッセージを読み上げました。次に、記念品贈呈に移り、



敬老会に華を添えた「花小町」の皆さん

続いて、来賓の挨拶・紹介がありました。式典の最後に、高齢者を代表して、白石町内会の中村光孝さんより謝辞がありました。ここで来賓は退席し、演芸の部に入りました。演芸の部は花尻町内会の重近美代子さんが担当しました。まず、運動指導員の

水島豊子さんの「ちょうこつと若返り体操」を教えて頂きました。高齢者の方々も水島さんに合わせて和やかに、真剣に体操に取り組んでいました。効果が出るのは毎日取り組むととのことでした。どんな体操か知りたい方は楠木までご連絡下さい。DVDを差し上げます。

続いて、花尻ではお馴染みの「花小町」の皆さんの「踊りと歌のショー」が始まりました。踊りの曲目も敬老会にぴったりで、艶やかな踊りに、素晴らしい歌に、大きな拍手が起こっていました。



花尻子ども会 資源物回収を行う

花尻子ども会は晴天に恵まれた11月2日(土)、3回目の資源回収を行いました。いつものように、午前9時頃から広報車で町民に協力をお願いして回りました。午前10時頃からは、車や自転車、次々と資源物を集め、それを新聞紙や雑誌、空き缶、古布、段ボールに分けていきます。新聞紙、雑誌は、事前に運ばれていた

町内新聞新年号への宣伝広告の募集

花尻町内で営業している皆様、日頃から町内会活動に際しまして、ご支援・ご協力を頂き感謝申し上げます。

さて、平成26年1月号の町内新聞(オールカラー)に宣伝広告を下記のように掲載することにいたしました。

どうか、会社・商店関係の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

- 1 規格 この枠より少し小さめです
- 2 広告料 3千円
- 3 締切 12月15日(木)とします
- 4 申込先 町内会会長又は副会長まで
- 5 枠数 12枠
- 6 お問い合わせ 編集委員会(楠木まで)

町内会からのお知らせ

- 12月は下記のように色々な行事が予定されています。多くの方のご参加をお願いします。
- ◎12月7日(土)10時 パソコン教室 集会所 ※回覧をご覧ください
 - ◎12月22日(日)13時 花尻フェスタ ききょう公園 ※詳細はチラシをご覧ください。
 - ◎12月28日(土)18時 子ども夜回り ききょう公園
 - ◎12月28日(土)~12月30日(月) 21時~24時 年末夜警 集会所 ※関係者の方は案内文書をご覧ください。
 - ◎12月31日(火)8時 集会所大掃除



ブーさん文庫の方の絵本や紙芝居で子ども達は大喜び

今回はブーさん文庫というグループの方々の絵本や紙芝居等の読み聞かせを楽しみました。参加したのは幼児達19人・母親が15人の34人でした。

今回は普通の絵本の3倍位大きいサイズの絵本を読んでもらったりして、興味しんしんで見ていました。どんぐりやまつぼっくり、ざくろ等の木の実に触れさせてもらい、秋の自然に親しみました。

来月の活動はクリスマス会を予定しています。サンタクロースさんも来てくれるので、楽しみにしています。



刈った草の袋詰め作業を行う参加者の皆さん

10月27日(日)、笹ヶ瀬川堤防の草の後片付けを約50人が行いました。本来ですと、先日の二斉清掃の時に片付け予定でしたが、雨の天のため順延したものです。

午前8時に野花大橋付近に集合し、赤井会長の挨拶の後、早速草の後始末に取りかかりました。

草は枯れていますが、水分を含んでおり、以外に重たく、また、流木などもたくさんありました。事前に白石勇さんが後片付けをしており、約1時間半で袋詰め作業は終わり、袋詰めにした草は堤防の下に運び山積みしました。草刈りから片付けまでお世話になった白石さん、そして、当日参加された町内会役員・有志の皆さん、大変お疲れ様でした。

笹ヶ瀬川堤防の刈った草の後始末を行う



袋詰めにし、山積みされた堤防の草



TVの取材を受ける岬名人の木村さん

岬名人の木村さん、Cゾーンの中に...

吉備・陵南まちかど博物館 多くの人が訪れる

第9回吉備・陵南まちかど博物館は11月3日(日)、庭瀬一帯で開催され、家族連れなどで賑わいました。

お寺の境内では、お寺の境内では...

イベントに参加した建労都窪支部



作文を朗読する佐伯君

作文の部の最優秀賞は小1〜6年生、中1〜3年生、保護者で、計10名が受賞しました。

岡山市青少年健全育成大会開かれる

佐伯晴彦君(陵南小5)花尻みどり町が最優秀賞に輝く!

佐伯晴彦君おめでとうございました。

「作文の部」の最優秀賞の受賞者



監督の指示を受ける子ども達

吉備中学校区杯ソフトボール大会では3位に、学区オクタムカップ(新人戦)では2位入賞

10月27日(日)陵南小学校に於いて、吉備中学校区杯が行われました。

11月17日(日)、陵南小学校にて陵南学区の新人戦オクタムカップが行われました。

今年最後の防犯パトロールに13人が参加

今年も押し迫ってきました。6年生もオクタムチームで毎週末頑張っています。

次回(1月19日)で、担当は本町と子ども会育成会役員です。

公園の剪定作業を行う親和会有志の皆さん



笹ヶ瀬川堤防を歩く参加者の皆さん

この度の健康ウォークは笹ヶ瀬川に沿って北上し、吉備津彦神社までのコースでした。

設置されるイノシシ捕獲檻



第50回岡山市高齢者福祉大会で 板野隆さん(親和会会長)表彰される

11月12日(火)午前11時より岡山市立市民文化ホールにおいて約300人が参加して第50回岡山市高齢者福祉大会が開催されました。

親和会 ききょう公園の剪定を行う

11月11日(月)、グランドゴルフ同好会の人達を中心に、ききょう公園の低木約90本の剪定作業を行いました。

人クラブに協力を呼びかけしている案件でもあり、とても有意義であったと思います。

健康ウォークに200人が参加! 今年は笹ヶ瀬川土手を歩く

伊ノシシ捕獲檻の設置場所を検討中!

参加された皆さんお疲れ様でした。



全員無事に到着しました



岡山市高齢者福祉大会 演壇は大森市長

健康教室に15名が参加!

ストレッチ体操を行う参加者

